



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

REGISTRO PARA PARTICIPAR EN EL PROGRAMA DE INNOVAU 2023

La Dirección General de Investigación e Innovación de la Secretaría de Investigación, Innovación y Educación Superior (SIIES), con domicilio en la calle 31A S/N por 8 Col. San Esteban, C.P. 97149, Mérida, Yucatán, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Yucatán, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales utilizaremos y para qué fines?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de: realizar el registro de los participantes en el programa InnoVAU, generar listas de asistencia, emisión de constancias de participación, envío de material de exposición o apoyo, establecer comunicación para dar seguimiento a las actividades del programa o aclaración de dudas y para invitaciones a futuros eventos.

De manera adicional, se hace de su conocimiento que los datos recabados se utilizarán para generar estadísticas e informes por lo que podrían ser transferidos.

Para las finalidades antes señaladas se recaban los siguientes datos personales:

- Nombre completo
- Género
- Edad
- Dirección de correo electrónico
- Número telefónico
- Municipio
- Empresa o institución de procedencia
- Lengua indígena
- Discapacidad o limitación

Fundamento Legal

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Yucatán.

Transferencia de datos personales

La Dirección General de Investigación e Innovación de la Secretaría de Investigación, Innovación y Educación Superior podrá transferir los datos proporcionados ante: la Secretaría de Administración y Finanzas, la Secretaría Técnica de Planeación y Evaluación o al Instituto Yucateco de Emprendedores, o bien cuando sea el caso, ante autoridades judiciales competentes.



Derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (derechos ARCO) al tratamiento de sus datos personales, de conformidad con la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y de la Ley de Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Yucatán.

Puede manifestar su negativa a que sus datos personales sean tratados para alguna de las finalidades y transferencias señaladas, desde este momento comunicándolo al correo electrónico trans.siies.solicitudes@yucatan.gob.mx.

Domicilio de la Unidad de Transparencia.

Si desea conocer mayor información sobre el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Investigación, Innovación y Educación Superior ubicada en Calle 31-A número 300 por 8 Colonia San Esteban, Mérida, Yucatán, en horario de atención de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas. También podrá comunicarse al teléfono 999 920 26 18 extensión 55040.

En caso de que se haya dado mal uso de sus datos personales, podrá presentar su derecho ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición) a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>, o al correo electrónico trans.siies.solicitudes@yucatan.gob.mx.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través del portal www.siies.yucatan.gob.mx y en las oficinas de la Dirección General de Investigación e Innovación, donde estará disponible la última versión que rige el tratamiento de los datos personales proporcionados.

Fecha de actualización

25 de enero del 2023